

K Ü N S T E I N D E R G L A S H A L L E



EBERHARD KARLS
UNIVERSITÄT
TÜBINGEN



„Geflüchtet - hiesig werden“

Herzliche Einladung zur Ausstellungseröffnung
am Mittwoch, 19. April 2017 um 18:30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

„... wir berichten heute live und vor knisterndem Mikrofon von der aktuellsten regionalen Wanderausstellung über Geflüchtete im Landkreis Tübingen...“ - mit dieser Anmoderation könnte die Eröffnung der Ausstellung „Geflüchtet - hiesig werden“ am Mittwoch, dem 19. April ab 18:30 Uhr in unserer Glashalle beginnen.

In Form von Rundfunkinterviews und vor Mischpulten als Kulisse werden Studierende der Empirischen Kulturwissenschaft präsentieren, was sie im vergangenen Semester über Migration und Integration bei uns herausgefunden haben. Sie haben auf mehr als 20 Text- und Bildtafeln ihre Einblicke in das Leben von Geflüchteten zusammengestellt. Andererseits haben sie die drei Integrationspolitischen Diskurse, zu denen wir 2016 eingeladen haben, ausgewertet. Es geht um Begriffe wie Integration, Heimat und Leitkultur.

Ab Juli 2017 werden Teile dieser Ausstellung in Heimatmuseen im Landkreis Tübingen gezeigt. Jeweils vor Ort kommen zusätzliche Ausstellungsmodule hinzu, die Objekte zur lokalen Migrations- und Integrationsgeschichte mit heranziehen.

Zur Eröffnung der Ausstellung begrüßen Sie Prof. Dr. Josef Schmid, Dekan der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Universität Tübingen und Hans-Erich Messner, Erster Landesbeamter des Landkreises Tübingen.

Seien Sie also dabei, wenn es heißt: Landratsamt on air!


Ihr Joachim Walter, Landrat



Ausstellung 19. April bis 24. Mai 2017 in der
Glashalle des Landratsamts, montags bis freitags 8 bis 18 Uhr